

Diresnarkoba Polda NTB Peduli Korban Terdampak Banjir

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 11, 2021 - 16:23



Lombok Barat - Banjir beberapa waktu lalu yang mengakibatkan beberapa wilayah di Kabupaten Lombok Barat Terendam, akibatnya banyak masyarakat yang terdampak dengan kehilangan harta benda serta kediamannya tertimbun lumpur dan sampah banjir dan bahkan ada yang kehilangan rumah tanpa bekas akibat musibah alam tersebut.

Sebagai bentuk keprihatinan atas sesama, Direktorat Reserse Narkoba (Ditresnarkoba) Polda NTB bersama rekan-rekan jurnalis melakukan kunjungan sekaligus memberikan bantuan berupa sembako ke beberapa dusun yang terdampak banjir di Kabupaten Lombok Barat, Jum'at (10/12/2021).

"Hari ini kita bersama teman-teman jurnalis mengunjungi beberapa lokasi yang terkena banjir sekaligus menyalurkan bantuan, sebagai bentuk empati kita kepada sesama," ungkap Diresnarkoba polda NTB Kombespol Helmi kwarta Kusuma Putra SIK saat dilokasi korban banjir, Desa Lembah Sari, Kecamatan Batu Layar Kabupaten Lombok Barat.

Helmi mengatakan bahwa ada tiga lokasi korban banjir yang disasar dan menurut informasi sangat membutuhkan uluran tangan semua pihak yaitu, Desa Sesela, kemudian Dusun barat kubur serta Desa Lembah Sari yang ketiganya berlokasi di Kabupaten Lombok barat.

Warga terdampak ini menurut Helmi, Selain kehilangan barang berharga seperti uang, emas dan barang berharga lainnya, ada juga yang kehilangan rumah, karena hanyut terbawa banjir tanpa bekas.

Seperti di Dusun Lembah sari, 8 rumah warga hanyut terbawa arus. Hal itu di jelaskan Kepala Desa Lembahsari H Sibawaih.

Sementara di Dusun Barat Kubur, Desa Sesela, air mencapai ketinggian 1,5 hingga dua meter dan menyebabkan warga kehilangan barang berharga seperti Uang dan Emas, apalagi barang elektronik, sudah tentu rusak karena terendam air.

Hal itu diungkapkan Toni warga Dusun Barat Kubur, salah satu korban banjir yang ada di Dusun Barat Kubur RT 5, Desa Sesela Lombok Barat.

"Semoga kedatangan kita dan membawa bantuan ala kadar ini dapat membantu meringankan beban para warga terdampak," tutup Helmi. (Adbravo)